

Pedelecmarke Trenoli startet mit sechs Modellen

Trenoli nennt sich eine neue Pedelecmarke. Das Unternehmen startet mit sechs Modellen. Die Eigenmarke von MSA aus Weiden wird zunächst über das Kymco- und Hyosung-Händlernetz vertrieben.

Die Tourenräder Urbano und Marzo sowie die Citybikes Centro und Inizio sind mit der neuesten Generation von Bosch-Mittelmotoren mit Rücktrittsfunktion ausgerüstet. Die Lithium-Ionen-Akkus lassen sich mit dem optimierten Ladegerät jetzt auch direkt am Rad schnell aufladen. Wählbar sind fünf Fahrmodi schalten. Der Bordcomputer informiert über Geschwindigkeit und Ladezustand und verfügt auch über einen USB-Anschluss, mit dem sich zum Beispiel Handys während der Fahrt laden lassen.

Bei den Modellen Citta und Primo kommt das Twin-Sensor-Frontmotorsystem des Fahrradspezialisten SR Suntour zum Einsatz. Das System sorgt für einen synchronisierten Allradantrieb beim Fahrrad: Das Hinterrad wird wie gewohnt per Muskelkraft angetrieben und das Vorderrad durch den Elektromotor, dessen Leistung der jeweiligen Fahrsituation angepasst wird.

Je nach Modell und Ausführung kosten die Trenoli-Elektrofahrräder zwischen 1699 Euro und 2699 Euro. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Trenoli Citta. Inizio Marzo



Trenoli Marzo.



Trenoli Inizio.



trenoli

Trenoli.
